

Avec la philharmonique seynoise

# Un concert harmonieux



La salle Baquet, remise à neuf n'accueille pas que le sport, la culture musicale y est bienvenue.

(Photo R. M.)

V.M. 19-05-05 -

Avec 165 ans d'existence, la Philharmonique la Seynoise, fondée en 1840, est la plus ancienne association de la région. Dimanche, la Musique d'Aubagne, de 106 ans, sa cadette l'a rejoint pour le concert de printemps, salle Baquet. Ses prochains concerts ? Aux Sablettes pour la fête des jardins le **5 juin**, puis le **12 juin**, place Laïk et bien entendu le **21 juin** lors de la fête de la musique.

Baguette en main, les deux chefs de musique, Jean Arese pour les Seynois et Jean Mateo pour les Aubagnais, ont tour à tour dirigé les harmonies, laissant, le temps d'une « Fiesta tropicale », la direction au tout jeune seynois Hugo Gonzales. Les solistes de la Philharmonique sont également jeunes, Florian

Bizeau au trombone et Sylvain Mascar au xylophone. Malgré cela, la Philharmonique la Seynoise a besoin de renouvellement de musiciens et recrute actuellement.

Partenaire du concert, le Rotary La Seyne, représenté par son président, Hervé Dubois, a chaleureusement été félicité par Jean Arese, notamment pour « sa réversion de fonds vers le service de gérontologie de l'hôpital ».

Prenant la parole avant le morceau final, Dominique Baviera, délégué à la culture, a remercié le public de tous âges, venu nombreux et la présence de nombreux élus locaux de tous bords.

R. M.